
II  MERMORIAL  BRUNO  ITALIANI
gara cinofila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Organizzazione dalla sezione comunale Italcaccia Elice.

Elice,  12  luglio  2022.  Si  è  svolta  nei  giorni  scorsi  in
Contrada Piano di Sacco a Città Sant’Angelo (Pe) la seconda
prova  di  caccia  pratica  su  starne  liberate  (senza
abbattimento), per le categorie Inglesi garisti, Continentali
garisti e Cacciatori, in memoria dell’amico e socio Bruno
Italiani. L’organizzazione è della Sezione comunale Italcaccia
di  Elice  e  dalla  sezione  provinciale  di  Pescara,  sotto
l’attenta regia del suo presidente, Gabriele Ermesino e dei
suoi più stretti collaboratori.

Molti gli appassionati e i curiosi accorsi sul posto per la
grande  manifestazione  della  cinofilia  venatoria  locale,
un’occasione  imperdibile  per  dare  sostanza  alla  propria
passione venatoria nei limiti e nel rispetto delle regole
dettate dall’organizzazione stessa.

Lo scopo precipuo di questi raduni è quello di ripopolare un
territorio “libero” con l’immissione di oltre 70 starne e,
allo  stesso  tempo,  offrire  la  possibilità,  a  circa  60
concorrenti, di confrontarsi tra loro con l’ausilio dei propri
amici a 4 zampe.

La gara cinofila è stata giudicata dal Gabriele Ermesino e da
Pasqualino Treccia, che, con l’aiuto del Presidente Regionale
Italcaccia Abruzzo Francesco Verì, hanno decretato i vincitori
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rispettivamente per ogni categoria.

Durante  la  manifestazione,  per  rendere  vivo  il  ricordo
dell’amico Bruno Italiani, sono intervenuti i famigliari e il
Sindaco di Elice,  Gianfranco De Massis che ne hanno tracciato
un  profilo  di  persona  buona  e  perbene  con  il  grande  e
smisurato  amore  per  la  cinofilia  e  la  caccia.

Un  altro  appuntamento,  questo,  voluto  dall’Italcaccia,  da
sempre  attenta  alle  esigenze  del  mondo  venatorio,  anche
attraverso  l’organizzazione  di  eventi  simili,  tesi  a
ripopolare territori liberi per il grande piacere di tutti gli
appassionati di questo sport.

L’Associazione  Italcaccia  Abruzzo,  nella  persona  del  suo
presidente Regionale Fancesco Verì ha tenuto, in conclusione,
ad esprimere il senso della sua gratitudine agli iscritti
elicesi :”Mi sento di ringraziare  pubblicamente tutta la
sezione  comunale  di  Elice  con  il  suo  presidente  Dante  Di
Michele, vicepresidente Luca De Leonibus e collaboratori tutti
per  essersi  prodigati  nell’organizzazione  a  cui  non  hanno
fatto mancare nemmeno l’aspetto più strettamente godereccio,
come la ricca colazione innaffiate da  bevande fresche al
termine della competizione” .

Il  calendario  delle  manifestazioni,  organizzate
dall’Italcaccia, si concluderà nel mese di Settembre 2022 con
una finale di prova cinofila ed una grande festa in cui verrà
assegnato anche il premio per il più bel cane secondo gli
standard di razza.

Ecco le classifiche:

CATEGORIA INGLESI GARISTI:

1- Elio D’Onofrio con il Pointer Inglese India

2- Andrea Galliè con il Setter Inglese Limus

3- Mario Valli con il Setter Inglese Ally



4- Gabriele Flamini con il setter Inglese Kek

CATEGORIA CONTINENTALI GARISTI:

1- Andrea Galliè con il Bracco Italiano Bacco

CATEGORIA CACCIATORI:

1- Egidio Berardinucci con il Setter Inglese Ariel

2- Santiago D’Agostino con il Setter Inglese Jack

3- Gabriele Flamini con il setter Inglese Cima

4- Paolo Di Paolo con il setter inglese Dum

5- Guido Di Sabatino con il pointer inglese greca

6- Nicola Rapini con il setter inglese Lula

7- Giacomo Ameli con il Kurzhaar Asso

8- Renato Di Giacinto con il Setter Inglese Nerone

9- Ugo Taglieri con il Setter Inglese Nina

10- Giulio Diodato con il Drathaar Taro

Premio  per  la  sportività  dimostrata  assegnato  a  Silvano
Controguerra con il Kurzhaar Stella.

Premio  categoria  Juniores  assegnato  a  Quan  Galliè  con
l’Epagneul  Breton  Brio

LA  SIECO  PESCA  dal  Sud
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America
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Lo schiacciatore italo-brasiliano Dall’Agnol Dal Bosco Matheus
Augusto

Ortona, 12 luglio 2022. La Zona 4 della Sieco Impavida Ortona
ha un nuovo inquilino e il nome sul citofono è piuttosto
lungo:  Dall’Agnol  Dal  Bosco  Matheus  Augusto.  Classe  94,
Matheus è uno schiacciatore di 194 centimetri di altezza nato
a Toledo, nello stato del Paranà in Brasile ma che grazie ai
suoi bisnonni di origine veneta vanta anche la cittadinanza
italiana.

Muove i suoi primi passi nel mondo del volley proprio nella
sua Toledo, arrivando poi a vestire la maglia del San Paolo
(São Paulo),  fino all’Under 21. Prima di volare in Italia,
Matheus  coglie  le  prime  soddisfazioni  nella  sua  città,
giocando per i club brasiliani del Associação de Voleibol de
Toledo, Palotina Esportes e Toledo Prati Donaduzzi.

La prima esperienza nello stivale italico arriva nel 2016 con
la Pallavolo Cinquefrondi che milita nel campionato di Serie
B. Qui rimarrà per die stagioni. Nel campionato successivo,
Matheus fa un piccolo salto in Romania, dove con la squadra
del Volei Municipal Zalau è vicecampione rumeno.

L’attrattiva dell’Italia è troppo forte ed ecco che per la
stagione 2019/2020 Dall’Agnol Dal Bosco è di nuovo nel Bel
Paese, ma questa volta tra le fila dell’Aurispa Alessano in
Serie A3. Grazie alla BCC Castellana Grotte, il nostro nuovo
schiacciatore  assapora  la  A2  per  poi  tornare  in  A3  con
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l’ambiziosa formazione dello Wow Green House Aversa.

Quando arriva la chiamata da Ortona, che lo vuole per il suo
progetto  di  rilancio,  Matheus  non  ha  dubbi:  «Sono
contentissimo proseguire la mia esperienza in Italia dopo la
scorsa stagione ad Aversa. Ortona è ritenuta da tutti una
società  seria  che  è  che  ha  sempre  disputato  campionati
importanti.  La  volontà  è  quella  di  aiutare  al  massimo  la
squadra per raggiungere i suoi obiettivi, che a volerla dire
tutta, sono ambiziosi quanto i miei personali. Sono sicuro che
saremo  una  squadra  forte  e  molto  competitiva  per  questa
categoria  anche  se  avremo  sempre  bisogno  di  una  mano  dai
nostri tifosi, che saluto, così da sostenerci in campo ad ogni
partita, ci vediamo presto».

Dall’Agnol Dal Bosco Matheus Augusto

Nascita: 07/11/1994

Luogo: Brasile

Nazionalità Sportiva: Brasiliana / Italiana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 192 cm

Periodo           Serie    Squadra

2022/2023       A3       SIECO SERVICE IMPAVIDA ORTONA

2021/2022       A3       Wow Green House Aversa

2020/2021       A2       BCC Castellana Grotte

2019/2020       A3       Aurispa Alessano

2018/2019       A         ACS Volley Municipal Zalau (ROU)

2016/2018       B         Pall. Cinquefrondi (RC)



TROFEO  31°  MINISTARS  –  20°
Memorial Remo Maggetti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Uno degli appuntamenti sportivi più attesi dell’estate del
Lido delle Rose

Roseto degli Abruzzi, 12 luglio 2022. Ci aspetta l’allegra
invasione di poco meno di un migliaio di appassionati della
palla  a  spicchi  tra  atleti,  tecnici,  accompagnatori  e
famiglie, giocatori richiamati dal fascino storico del Lido
delle Rose che si contenderanno i prestigiosi trofei in palio:
un bel risultato per una manifestazione da 20 anni intitolata
alla memoria dell’indimenticabile Remo Maggetti. Da oggi al 13
luglio  si  giocheranno  i  tornei  Under  15  ed  Aquilotti.  Il
torneo Under 13 invece, si giocherà nei giorni 14, 15 e 16
luglio. Questo l’elenco delle squadre partecipanti.

• Under 13: Fides Roseto, Sporting Porto Sant’Elpidio., Lbl
Caserta,  Giobasket  Ortona,  Pescara  Basket,  Bees  Pesaro,
Adriatica Giulianova, Comerio Varese,

•  Aquilotti:  Scuola  Minibasket  Roseto,  Comerio  Varese,
Panthers Roseto, Arcobaleno Porto San Giorgio,

• Under 15: Porto San Giorgio Basket, Petrarca Padova, Azzurra
Trieste,  Magic  Chieti,  Virtus  Roseto,  Sporting  Porto
Sant’elpidio.,  Montegranaro,  Comerio  Varese
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40  saranno  le  partite  che  si  giocheranno  sui  3  campi
regolamentari:  a  quelli  sul  lungomare  nord  del  Bellavista
Arena e del Lido Azzurra, va aggiunta la storica Palestra
D’Annunzio. In ogni campo, come da tradizione, ci sarà lo
spazio dedicato alla solidarietà a favore dell’AISM di Teramo
con le ricercatissime magliette celebrative, oltre alle oramai
ultime copie del libro fotografico “25 anni di Ministars”, il
cui  ricavato  viene  interamente  devoluto  per  le  cure  del
piccolo Valerio Bonvecchio, figlio di Gigi, uomo di basket.

Stamattina alla conferenza stampa di presentazione del Torneo,
il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes ha dichiarato:
“Il Trofeo Ministars è un vanto della nostra città, legata in
modo indissolubile al mondo della pallacanestro: ringrazio gli
organizzatori per essere arrivati all’edizione numero 31, nel
quarantennale della storia della Scuola Minibasket Roseto: la
loro competenza sportiva ed organizzativa è d’eccellenza, come
lo  è  anche  dal  punto  di  vista  formativo.  Auguro  ai
partecipanti, ai loro familiari ed ai tecnici accompagnatori
di divertirsi non solo a giocare a basket, ma anche sulle
nostre belle spiagge.

Queste le dichiarazioni di Saverio Di Blasio, che, come Scuola
Minibasket Roseto, organizza il torneo: “Condivido le belle
parole del sindaco con lo staff del Ministars, che fa un gran
lavoro per far funzionare tutto. Ministars è un momento di
condivisione di esperienze e di divertimento per tanti ragazzi
che forse un giorno diventeranno giocatori di basket: qualcuno
poi  effettivamente  arriva  a  coronare  il  proprio  sogno  a
spicchi, ma di una cosa sono certo: l’esperienza del Ministars
resta sempre nel cuore di chi partecipa”.



MONICA LESTINI: il ritorno!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

La Futura piazza il colpo riportando in biancorosso la forte
schiacciatrice abruzzese

Teramo, 11 luglio 2022. Dopo l’acquisto di Sara Cipriani,
arriva anche la firma di Monica Lestini. La Futura Volley
Teramo continua ad allestire un rosa competitiva che sarà a
disposizione di Marcela Corzo dalla fine di agosto, mettendo
sotto contratto la forte giocatrice dal curriculum di tutto
rispetto. Lestini, nata a Penne il 13 Gennaio 1994, ha calcato
praticamente  sempre  i  parquet  della  serie  A  con  ottimi
risultati a Pesaro e Urbino in A1, Sala Consilina, Palmi,
Pesaro  ed  Altino  in  A2,  inframezzati  dall’avventura  in
Nazionale  Seniores  di  beach  Volley  2015/2016  nel  circuito
World  Tour.  La  parentesi  in  biancorosso  è  nella  stagione
2020/2021, per poi chiuderla con il passaggio ad Altino. Una
curiosità che lega la famiglia Lestini alla nostra città: il
fratello  della  schiacciatrice  biancorossa,  Federico,  ha
vestito la maglia del Teramo Basket nel campionato 2019/2020. 

“Sono molto contenta di tornare a Teramo – commenta Monica
Lestini – Teramo è una società che mi ha sempre trattato bene
e fatta sentire a casa. Avevo promesso a marzo dello scorso
anno che avrei indossato nuovamente la maglia biancorossa. Ho
mantenuto la promessa. Ora sono di nuovo qui e non vedo l’ora
di iniziare per cercare di costruire qualcosa di grande”.

Con  l’arrivo  di  Cipriani  e  Lestini,  insieme  al  gruppo
consolidato della scorsa stagione, la Futura Volley Teramo si
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candida ad essere protagonista nel prossimo campionato che si
preannuncia difficile ed impegnativo. Il mercato in entrata
non si chiude qui.

Patrizio Visentin

ARENA WOOD FESTIVAL di basket
3×3
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Ad Azzinano, il borgo dei murales l’edizione 2022

Teramo, 11 luglio 2022. Si annuncia come l’evento sportivo-
culturale  dell’estate  teramana,  l’Arena  Wood  Festival.  Un
torneo  di  basket  3×3  con  100  giocatori  suddivisi  in  24
squadre,  che  unisce  la  passione  per  la  pallacanestro  dei
campetti  alla  musica  e  alla  solidarietà  ma  soprattutto
all’immagine  di  paesi  e  borghi  riqualificati  dell’Abruzzo
Teramano.

L’appuntamento  è  per  il  week-end  del  22-24  luglio,  nello
scenario suggestivo della frazione di Azzinano di Tossicia, il
borgo dipinto, il paese dei murales.

Gli organizzatori della Red Arena (Marco Almonti, Vincenzo Di
Giuseppe, Marco Cimini e Gianmarco Recinelli), grazie anche
alla completa disponibilità dell’amministrazione comunale di
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Tossicia,  hanno  allestito  anche  un  ricco  programma  extra
sportivo.

Ogni  sera  è  previsto  un  concerto  che  accompagna  la
degustazione di cibo da strada, con la presenza di un ‘truck
food’  di  specialità  culinarie.  E  poi  mercatino
dell’artigianato oltre ad una raccolta di indumenti sportivi
usati da devolvere in beneficenza a fine torneo.

Il programma prevede per venerdì 22 luglio San Joen, IMuri e
gli Axound oltre a un Dj Set; sabato 23 luglio Dj Gruff, Cuba
Cabbal  &  LessOne;  domenica  24  luglio,  a  conclusione  del
torneo, Tre Allegri Ragazzi Morti e CorVeleno.

Chi volesse può anche approfittare della collaborazione con il
Cai locale per passeggiate ed escursioni sui sentieri del Gran
Sasso, visite guidate ai murales ma anche per seguire lezioni
di yoga e basket impartite da una rete di volontari.

CICLISMO, ASD CONFETTI Pelino
Sulmona
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Presentazione della squadra e delle divise 2022, sabato 16
luglio 2022 alle ore 19 al B&B Sei Stelle

Sulmona, 11 luglio 2022. Sabato 16 luglio, alle ore 19, nella
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terrazza  del  B&B  Sei  Stelle  di  Sulmona,  ci  sarà  la
presentazione dell’Asd Confetti Pelino Sulmona per la stagione
2022. Superato il momento difficile della pandemia, i ciclisti
della  storica  società  ciclistica  peligna  sono  pronti  a
ripartire  nelle  varie  categorie.  Merito  del  patron  Mario
Pelino che, nonostante il difficile momento, non ha voluto far
mancare tutto il sostegno alla squadra. Proprio Pelino sarà il
protagonista della serata, che vedrà anche la presentazione
delle divise della stagione 2022.

Proprio alcuni atleti della Confetti Pelino di Sulmona sono
stati protagonisti negli ultimi mesi di alcune classiche del
ciclismo italiano, tra cui “Strade bianche” in Toscana, la
Marathon degli Stazzi a Scanno e la Gran Fondo del Morrone e
della Majella a Sant’Eufemia a Majella.

Sarà  la  prima  presentazione  della  squadra  senza  l’ex
presidente del Comitato provinciale L’Aquila della Federazione
Ciclistica  Italiana,  Fernando  Ranalli,  che  per  l’occasione
sarà ricordato e omaggiato. La presidente dell’Asd Confetti
Pelino, Antonietta Ramunno, ha chiamato a raccolta autorità e
istituzioni del territorio e dello sport, che si ritroveranno
nella splendida cornice del B&B Sei Stelle di Piazza Giovanni
Minzoni, gentilmente concesso dal Cavaliere Filippo Frattaroli
e da suo nipote Davide.

Sono attesi, tra gli altri, il sindaco di Sulmona, Gianfranco
Di  Piero,  l’assessore  allo  sport  del  comune  di  Sulmona,
Attilio D’Andrea, il delegato provinciale della Federazione
Ciclistica L’Aquila, Agostino Caprarese, il Presidente Amici
della  Fondazione  ISAL  e  Vice  Presidente  Fondazione  ISAL,
Gianvincenzo  D’Andrea,  il  presidente  del  Panathlon
International Club di Sulmona, Alessandro Carnevale e il past
president  Luigi  La  Civita,  il  presidente  della  Giostra
Cavalleresca di Sulmona, Maurizio Antonini, la vice presidente
della DMC “Terre d’amore”, Mariadora Santacroce, il fiduciario
CONI  di  Sulmona,  Domenico  Carrozza,  e  la  campionessa  di
ciclismo Alessandra D’Ettorre.



Antonio Ranalli

SECONDO COLPO TOMBESI: Lucio
Moragas 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Dopo Juan Cruz un altro argentino, classe 1994, per assicurare
gol ed esperienza al gruppo di mister Morena: «Da avversario
la  Tombesi  mi  ha  sempre  fatto  un’ottima  impressione.
L’obiettivo  è  tornare  in  A2».           

Ortona, 10 luglio 2022. Secondo volto nuovo in casa Tombesi.
Dopo Juan Cruz Caropi, ecco un altro argentino con già ampia
esperienza  nel  futsal  italiano:  Lucio  Moragas.  Nativo  di
Mendoza, 28 anni ancora da compiere, ha alle sue spalle un
buon numero di campionati tra A2 e B, giocati con le maglie di
Buldog Lucrezia (in due riprese), Virtus Noicattaro, Lecco,
Nordovest e Venafro. Pivot dal fisico imponente e dal fiuto
del gol, siglò subito 36 gol nel suo primo anno in B a
Lucrezia, scollinando più volte quota 20 reti nei successivi
campionati, con una media gol altissima in relazione alle
presenze: nell’anno di A2 a Lucrezia, per esempio, 17 gol in
20 presenze. Ha iniziato la stagione scorsa con la maglia
della Nordovest, nello stesso girone di A2 della Tombesi,
siglando 5 gol, salvo poi trasferirsi in serie B a Venafro,
dove è andato a segno altre 12 volte.
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«Tanti  fattori  mi  hanno  spinto  a  venire  a  Ortona:  la
tranquillità  della  città,  la  voglia  del  presidente,  ma
soprattutto la mia personale esperienza, perché ho giocato
tante volte contro la Tombesi nel corso degli anni e mi è
sempre sembrata una società molto organizzata, che punta alle
posizioni alte della classifica. L’obiettivo principale che
dovremo raggiungere con la squadra sarà sicuramente quello di
creare, come prima cosa, un gruppo molto forte; raggiunto
questo, dobbiamo puntare a riportare la Tombesi in A2 il più
velocemente possibile. A livello personale, voglio cercare di
aiutare  la  squadra,  il  mio  obiettivo  di  ogni  stagione  è
migliorarmi  continuamente.  Gli  obiettivi  personali  vanno
sempre di pari passo con quelli della squadra».

Giuseppe Mrozek

SPORT NEI PARCHI a La Morge
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Lungomare Le Morge, martedì, 12 giugno 2022, ore 18:00 -19:30

Torino di Sangro, 10 luglio 2022. Sport nei Parchi approda a
Torino di Sangro, sulla costa dei Trabocchi, che entra a far
parte della Palestra a cielo aperto di Sport e Salute S.p.A.
(Società dello Stato per la promozione dello sport e dei sani
stili di vita).

Martedì, 12 luglio alle ore 18:00 sul lungomare Le Morge, il
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Sindaco Nino Di Fonso con Domenico Scognamiglio – Segretario
di Sport e Salute Abruzzo – e Massimo Luciani – Direttore ANCI
Abruzzo – presenteranno Sport nei Parchi e l’Area Attrezzata
di Le Morge.

Testimonial sportivo del territorio l’ex CT della Nazionale
italiana  di  Pallamano,  il  teramano  Settimio  Massotti
(capocannoniere  della  Nazionale,  303  partite  disputate  in
maglia azzurra, l’uomo dalle 1360 reti), già amico di Sport e
Salute e presente a Pescara per Inclusione e a Penne per Sport
nei Parchi linea intervento 2 (Isole di Sport allestite nel
fine  settimana  per  praticare  l’Urban  sport  activity).
Giuseppina Paolucci della storica Palestra “Gimnica Torino di
Sangro” farà gli onori atletici di casa con la dimostrazione
pratica dei QR CODE e della loro applicazione fisica. I QR
CODE,  posti  su  ogni  singolo  attrezzo,  sono  fruibili  da
smartphone e accedono ai video tutorial di esercizi utili
all’allenamento, uguali per tutta Italia.

Il progetto di Sport e Salute S.p.A. è condiviso con ANCI
(Associazione  Nazionale  Comuni  Italiani)  e  il  Comune
(beneficiario e attore), promuove il benessere attraverso il
movimento nei giardini, nei parchi e nelle aree urbane. È
stato pensato per i cittadini e per aumentare la pratica di
sport in natura, gratuito, e senza età.

Il presidente e AD di Sport e Salute Vito Cozzoli sottolinea
lo  spirito  dell’idea:  “la  Società  è  sempre  attenta  ai
territori  perché  vuole  favorire  il  diritto  allo  sport  di
tutti. Sport nei Parchi aggiungerà valore all’idea che lo
sport è e deve essere accessibile ad ogni area del Paese “.

A quattro passi dalle acque dell’Adriatico e dalla Linea Verde
abruzzese,  che  segna  il  percorso  dedicato  alla  mobilità
sostenibile  per  ciclisti  e  camminatori,  si  trova  l’Area
Attrezzata di Le Morge con le sue macchine digitalizzate. Ora,
tra storia e riserve naturali, si può accedere alla community
di Sport nei Parchi che fonde tecnologia e natura per favorire



l’equilibrio umano negli spazi aperti.

UNA  NEW  ENTRY  nel  reparto
centrale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Si tratta di Alessandro Arienti

Ortona, 9 luglio 2022. Risponde al nome di Alessandro Arienti,
il nuovo arrivato in Casa Impavida. Classe ’93, cesenate, 196
centimetri di altezza. Questo è l’identikit del nuovo centrale
della Sieco Service Impavida Ortona.

Alessandro  muove  i  suoi  primi  passi  sotto  rete  nella  sua
Cesena  dove  compie  non  solo  tutta  la  trafila  dei  settori
giovanili ma esordisce anche in prima squadra nei campionati
di Serie C e di Serie B.

Sul cammino di Arienti si presenta poi la Conad Reggio Emilia
che per la stagione 2017/2018 lo vuole in Serie A2. L’anno
successivo Arienti giocherà ancora in Serie B con l’ambiziosa
squadra di Porto Viro che con lui in campo centra subito la
promozione in Serie A3. Arriva poi Grottazzolina, in Serie A3.
La squadra marchigiana è leader del Girone Blu e arriva in
Semifinale  di  Coppa  Italia.  L’arrivo  del  Covid,  tuttavia,
spegnerà la cavalcata verso la Serie A2. L’appuntamento con la
vittoria  è  tuttavia  soltanto  rimandata.  Alessandro,  nella
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stagione 2020/2021 gioca con il Motta Di Livenza e con questa
vincerà il campionato di Serie A3.

Arienti ritrova dunque la Serie A2 ma non con i veneti. Per il
centrale di Cesena arriva la chiamata dalla più ambiziosa
Castellana Grotte.

Il DNA di questo giocatore è dunque vincente e di certo la sua
esperienza e la sua tecnica si riveleranno fondamentali nelle
strategie  di  una  squadra  come  la  SIECO  che  ambisce  a
veleggiare  nei  piani  alti  della  classifica.

«La mia scelta è caduta su Ortona per diversi motivi. Ho molti
amici e colleghi che sono passati da li e tutti mi hanno
parlato della Sieco come una società solida che ogni anno fa
di tutto per costruire roster ambiziosi e competitivi. Mai
come quest’anno poi, le ambizioni della società sono così
vicine alle mie. Entrambi abbiamo fame di vittorie e voglia di
raggiungere  traguardi  importanti.  Il  roster  in  via  di
definizione è di alto livello ma per vincere ci sarà bisogno
di tutti. Senza contare poi che Ortona è una cittadina dove si
vive  piuttosto  bene!  Una  cosa  che  mi  ha  impressionato
favorevolmente tutte le volte che sono venuto li da avversario
è il calore e l’attaccamento che i tifosi hanno della squadra.
Sono  certo  che  continueranno  così  anche  in  futuro  e  sono
felicissimo di poterli abbracciare finalmente come alleato».

Alessandro Arienti

Data di Nascita: 07/12/1993

Luogo: Cesena

Nazionalità: Italiana

Ruolo: Centrale

Altezza: 196 cm

2022/2023           A3           Sieco Service Impavida Ortona



2021/2022           A2           BCC Castellana Grotte

2020/2021           A3           HRK Motta di Livenza

2019/2020           A3           Videx Grottazzolina

2018/2019           B             Delta Volley Porto Viro (RO)

2017/2018           A2           Conad Reggio Emilia

2016/2017           B             Fenice Cesena Volley (FC)

2013/2016           B2           Fenice Cesena (FC)

2012/2013           C             Volley Cesena (FC)

PRIMA  NEW  ENTRY  in  casa
Tombesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Juan  Cruz  Caropi,  il  laterale  argentino,  classe  1997,
garantisce  esperienza  nella  categoria  e  fiuto  del  gol

Per lui mai meno di 20 reti negli ultimi tre campionati di
serie  B.  «Arrivo  con  l’obiettivo  di  aiutare  la  Tombesi  a
riconquistare subito la A2».          

Ortona,  9  luglio  2022.  Messe  in  archivio  le  conferme  di
Berardi, Masi, Bordignon, Iervolino e Romagnoli, coadiuvati
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dai ragazzi del settore giovanile gialloverde, ecco il primo
volto  nuovo  per  la  Tombesi  2022/2023.  Juan  Cruz  Caropi,
argentino di nascita ma spagnolo di adozione, è un esterno
giunto in Italia per la prima volta nel 2020. Nelle sue tre
esperienze nel nostro Paese, tutte in serie B, con le maglie
di Sporting Venafro (due anni) e Polisportiva Torremaggiore,
Cruz non ha mai siglato meno di 20 gol. Nel campionato appena
concluso, nel girone G di serie B, ha totalizzato 27 gol,
portando il Torremaggiore fino ai playoff e al terzo posto in
classifica,  alle  spalle  delle  sole  Itria  e  Canosa,  poi
entrambe promosse in A2. Un giocatore, dunque, con un innato
fiuto del gol, che arriva a Ortona con idee e obiettivi molto
precisi.

«Ho parlato con il mio procuratore e con giocatori che sono
stati prima di me alla Tombesi e mi hanno tutti parlato bene
sia della società, sia dell’ambiente e della città. Ho deciso
di accettare questa sfida con molta fiducia ed entusiasmo, il
progetto tecnico che mi è stato presentato mi entusiasma. In
passato ho giocato una volta sola contro la Tombesi, quando
ero a Venafro, in un torneo prestagionale, per il resto non
l’ho  più  incrociata  lungo  il  mio  cammino:  sarà  tutto
completamente nuovo per me, ma sono contento anche di questo.
Per  quanto  riguarda  gli  obiettivi,  come  hanno  detto
chiaramente sia il presidente sia il mister, puntiamo alla
promozione, e io condivido in pieno questo progetto: sin dal
primo allenamento, voglio aiutare la Tombesi a riconquistare
subito la A2».

Giuseppe Mrozek



FESTIVAL  ROCKY  MARCIANO
Storie di Sport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

VI Edizione, premiazione con ospiti speciali

Ripa Teatina, 8 luglio 2022. Il 16 luglio a Porta Gabella di
Ripa Teatina alle ore 21, l’Associazione Macondo di Pescara
presenta  la  cerimonia  di  premiazione  dei  vincitori  del
concorso letterario Storie di Sport VI Edizione, all’interno
del  Festival  Rocky  Marciano  con  la  partecipazione  dello
scrittore abruzzese Peppe Millanta.

Il Premio è organizzato dalla Scuola Macondo con il patrocinio
del Comune di Ripa Teatina che anche quest’anno sarà presente
con l’amministrazione guidata dal sindaco Roberto Luciani. La
manifestazione  gode  inoltre,  del  patrocinio  della  Regione
Abruzzo e CONI Abruzzo.

Come dichiara Millanta: “Siamo molto soddisfatti perché il
premio sta diventando sempre più un appuntamento di rilevanza
nazionale  per  tanti  appassionati  di  letteratura  sportiva.
L’altissima  qualità  dei  giurati,  che  ringrazio  per  il
sostegno, il supporto del Premio Rocky Marciano e del Comune
di Ripa e la fiducia di Saquella Caffè hanno permesso il
successo di questa edizione. Quest’anno, tra l’altro, per la
prima  volta  abbiamo  tre  autrici  tra  i  cinque  racconti
finalisti,  e  per  noi  è  un  bellissimo  segnale”.

Il  Direttore  artistico  del  Festival  Rocky  Marciano,  Dario
Ricci, giornalista di Radio24 e IlSole24ore presenta Dario
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Ronzulli,  giornalista  ed  autore  del  libro  ‘Sulla  sirena’
(Edizioni inContropiede): ci sarà un ospite d’eccezione per
l’occasione, Claudio Moses Capone, ex giocatore della Serie A
di Basket.

Ecco i nomi dei cinque racconti finalisti e dei rispettivi
autori, la cui classifica verrà svelata in occasione della
premiazione; il montepremi per il vincitore è di 1000 euro:
“Cima  Brenta”  di  Paolo  Borsoni;  “Punizione  a  mosaico”  di
Massimiliano Falavigna; “Testa e cuore” di Irene Pavan; “9841”
di Alessia Principe; “Bolle

Un tris di donne invece porta a casa le borse di studio messe
in palio dalla Scuola Macondo: Adriana Di Nisio, Francesca Di
Giuseppe, Gisella Orsini.

IL  REPARTO  DIFENSIVO  della
Sieco ritrova il Libero
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

La  conferma  del  Libero  Alberto  Benedicendi  rappresenta  in
pieno quella che è la filosofia di questa Sieco Service. La
dirigenza biancoazzurra sta lavorando per dare continuità al
sestetto, gettando basi solide di giovani talentuosi sulle
quali costruire nel tempo un ambizioso progetto.

Ortona, 7 luglio 2022. Più volte entrato in corso d’opera,
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nella  scorsa  stagione  è  stato  gregario  del  più  esperto
Pasquale Fusco, ora Alberto è pronto per dimostrare tutto il
suo valore in un sestetto dalle innegabili ambizioni.

Alberto Benedicendi, classe 2001 per 180 centimetri d’altezza
nasce a Torino dove si avvicina al mondo della Pallavolo.

Si forma nel Settore Under della GSAD Arti e Mestieri Torino
meritando, a soli sedici anni, di giocare anche in Serie C con
la prima squadra. Il talento di Alberto viene tuttavia presto
notato dagli “emissari” del Club Italia Roma e così, nella
stagione 2018/2019, Benedicendi è subito in Serie A2 con la
selezione dei giovani campioncini italiani.

Sempre nel 2018, Alberto Benedicendi, può mettere al collo una
medaglia di bronzo vinta agli europei Under 18. Nel Palmares
del giovane libero anche un secondo posto con il Piemonte al
Trofeo Delle Regioni 2016.

Per la stagione 2019/2020 è La Sir Safety Perugia a volerlo
nel  suo  roster  per  il  campionato  di  Serie  B,  per  poi
utilizzarlo anche nella prima squadra che milita in Superlega.
Arriva quindi l’esperienza con la Sa.Ma. Portomaggiore, in
Serie A3 per poi approdare ad Ortona in A2.

Benedicendi e la Sieco uniranno quindi ancora le forze per
spingere la Sieco più in alto possibile la squadra in questo
suo primo campionato di Serie A3.

«Sono felice di rimanere ancora un anno ad Ortona e non vedo
l’ora di cominciare. C’è da riscattare il risultato della
scorsa  stagione.  Dobbiamo  vincere  e  fare  bene  così  da
riportare  in  alto  il  nome  dell’Impavida  Ortona  che  se  lo
merita. Per quanto mi riguarda darò il massimo per la società,
per il pubblico, per la squadra ma anche per me stesso. Vorrei
approfittare dell’occasione per salutare i nostri tifosi che
sono  sicuro  ci  appoggeranno  come  sempre.  Ci  vediamo  in
palestra, per ora un abbraccio a tutti e buona estate!»



Alberto Benedicendi

Nascita: 06/02/2001  Torino

Nazionalità Sportiva: Italiana

Ruolo: Libero

Altezza: 180 Cm

Carriera:

2022/2023 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2021/2022 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2020/2021 Sa.Ma. Porto Maggiore (Serie A3)

2019/2020 Sir Safety Conad Perugia (Serie A1)

2019/2020 Monini Perugia (Serie B)

2018/2019 Aeronautica Militare Club Italia Crai Roma (Serie
A2)

2017/2018 GSAD Arti e Mestieri Torino (Serie C)

GRAN  COLPO  per  la  Sieco
Service Impavida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022
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Stagione  Sportiva  2022/2023  con  un  autentico  mostro  sacro
della pallavolo mondiale

Ortona, 7 luglio 2022. Più volte accostato ai colori bianco-
azzurri  a  partire  dalla  scorsa  stagione,  finalmente  lo
schiacciatore italo cubano di posto quattro ha accettato il
corteggiamento ortonese. Signore e Signori siamo felici di
dare il benvenuto in città a Leonel Marshal.  Figlio d’arte,
sia lui che il papà Leonel Senior sono considerati icone della
pallavolo cubana.

Classe ’79 e 196 centimetri d’altezza ha alle spalle grande
esperienza, accumulata nella sua lunga e prolifica carriera.

Nato all’Avana, Leonel Marshall Jr, con la sua partecipazione
ai Giochi Olimpici del 2000 ha fatto parlare di sé per essere
stato a 20 anni il componente più giovane della nazionale
cubana di pallavolo. Famoso per le sue capacità in elevazione
che arrivano a toccare i 380 cm in attacco e i 340 a muro,
Marshal  è  allo  stesso  tempo  baluardo  difensivo  e  potente
terminale d’attacco. E se è vero il detto che “i centimetri
non contano”, Leonel ha anche vinto per tre volte il titolo di
Miglior Ricettore del campionato turco e quello per il miglior
servizio nella World League del 2001.

Dopo i primi anni in quel di Cuba, Marshal incontra il Bel
Paese nel 1998, quando gioca in Serie A2 con il Livorno. In
Toscana passerà due stagioni prima di approdare nel massimo
campionato italiano nel 2003 tra le fila di Piacenza. Sarà un
matrimonio  lungo  e  pieno  di  gioie  quello  tra  Leonel  e  i
piacentini con una sola scappatella per la stagione 2007/2008
quando il forte schiacciatore giocherà per la Mezzaroma Volley



per poi tornare a Piacenza fino alla stagione 2009/2010.

Arrivano poi esperienze in Turchia (Fenerbahce SK Istanbul e
Arkas Izmir), a Pechino in Cina, per poi tornare a casa a
Piacenza  dal  2016  al  2018.  Seguono  poi  altre  esperienze
internazionali  fino  alla  chiamata  da  Ortona  che  riporterà
Marshal nella sua Italia a debuttare nel campionato di Serie
A3.

Come già accennato, il palmares che Leonel porta con sé è
molto  ricco.  Per  quanto  riguarda  le  vittorie  di  squadra
abbiamo:

2015    Campionato Turco

2014    Challenge Cup

2012    Coppa di Turchia – Campionato Turco – Supercoppa Turca

2011    Supercoppa Turca – Campionato Turco

2009    Campionato Italiano – Supercoppa Italiana

2008    Coppa CEV

2006    Top Teams Cup

Notevoli anche i successi individuali:

World League 2001: Miglior Servizio

Cuban sports 2002: Miglior Giocatore Emergente

CEV Cup 2005–06: MVP

Turkey League 2010–11: MVP

Turkey League 2010–11: Miglior Ricettore

Turkey League 2013–14: Miglior Ricettore

Turkey League 2014–15: Miglior Ricettore



«La  Sieco  è  stata  la  squadra  che  mi  ha  cercato  con  più
insistenza addirittura fin dall’inizio dello scorso anno. Si
tratta di una società ambiziosa che ha avuto la pazienza di
aspettarmi per tutto questo tempo e sinceramente sono contento
perché da quanto si dice in giro, quella di Ortona è una
società molto seria. Sono consapevole che accettando la loro
proposta farò parte di un progetto importante. Dopo due anni
che sono fuori dall’Italia non vedo l’ora di tornarci. Ho
sempre giocato nel nord Italia e anche un anno a Roma ma da
quelle parti non sono mai passato e per me sarà una nuova
esperienza.  Sono  pronto  a  mettere  a  disposizione  la  mia
esperienza a tutti i miei nuovi compagni di squadra e spero di
dare  una  mano  alla  società  nel  raggiungere  tutti  i  suoi
obiettivi. Sarà la mia prima volta anche nel campionato di A3.
Adoro  le  nuove  sfide  e  sono  davvero  curioso  di  conoscere
questo  campionato  e  mettermi  alla  prova  con  esso.  Per  il
momento saluto tutti i tifosi che avrò modo e piacere di
conoscere di persona tra non molto»

Marshall Leonel

Nascita: 25/09/79

Luogo: L’Avana (Cuba)

Nazionalità Sportiiva: Cubana

Ruolo: Schiacciatore

Altezza: 196 Cm

Carriera:

2022 / 2023    Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2018 / 2022    Campionati Esteri

2017 / 2018    Wixo LPR Piacenza (Serie A1)

2016 / 2017    LPR Piacenza   dal 13/10/2016 (Serie A1)



2015  /  2016     Beijin  Volleyball  (CHI)  (Serie
A)                     

2014  /  2015     Arkas  Izmir  (TUR)  (Serie
A)                            

2010  /  2014     Fenerbache  SK  Istanbul  (TUR)  (Serie
A)                                

2009 / 2010    CoprAtlantide Piacenza (Serie A1)    

2008 / 2009    Copra Nordmeccanica Piacenza (Serie A1)

2007  /2008    M. Roma Volley (Serie A1)

2006 / 2007    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2005 / 2006    Copra Berni Piacenza (Serie A1)

2004 / 2005    Copra Piacenza (Serie A1)     

2003 / 2004    Coprasystel Ventaglio Piacenza (Serie A1)

1999 / 2000    Sarplast Livorno (Serie A2)

1998 / 1999    Si.Tel. Porto Livorno (Serie A2)

1997 / 1998    –Nazionale Cubana                            

CONVENZIONE  CON  COMUNE  per
gestione  stadio  Tommaso
Fattori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022
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Domani  alle  11  consegna  chiavi  e  conferenza  stampa  rugby
l’aquila

L’Aquila,  5  luglio  2022.  Il  Comune  dell’Aquila  consegnerà
domani, mercoledì 6 luglio alle ore 11, le chiavi dello stadio
Tommaso  Fattori  alla  Rugby  L’Aquila,  in  forza  di  una
convenzione che prevede la gestione, fino a luglio 2023, da
parte della giovane compagine nero verde, che ha conquistato,
nel suo primo campionato disputato, la promozione alla serie
B.

Saranno  presenti   allo  stadio  Fattori:  il  sindaco  del
L’Aquila,  Pierluigi  Biondi,  il  presidente  della  Rugby
L’Aquila, Mauro Scopano, l’amministratore dell’Aterno gas &
power, l’assessore regionale, con delega allo Sport, Guido
Quintino Liris e il presidente regionale della federazione
italiana rugby (Fir), Marco Molina.

Nel corso della conferenza stampa saranno illustrati i termini
e  le  finalità  della  convenzione  e  i  lavori  di  
riqualificazione  e  potenziamento  che  la  Rugby  L’Aquila
effettuerà nell’importante struttura sportiva cittadina.

ARRIVA  SARA  CIPRIANI,  la
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forte schiacciatrice
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Volley B2/F: Teramo scuote il mercato

Teramo, 5 luglio 2022. La Futura Volley Teramo piazza il colpo
e  lancia  un  chiaro  segnale  alle  dirette  concorrenti  del
prossimo  campionato  di  B2.  Il  sodalizio  biancorosso  mette
sotto  contratto  la  forte  schiacciatrice  pescarese  Sara
Cipriani classe 1999, avvalendosi quindi delle prestazioni di
una  giocatrice  che  ha  sempre  militato  nelle  categorie
superiori.  Cresciuta  nel  settore  giovanile  dell’Antoniana,
Cipriani per tre anni, dal 2018 al 2020, gioca con la maglia
dell’Altino (Ch) in B1. Ma proprio nella stagione 2020/2021
che la giocatrice abruzzese taglia il traguardo della serie A2
indossando la maglia del Soverato (Cz). Dopo la parentesi in
Calabria, Cipriani gioca, con ottimo rendimento, in Puglia con
il Castellana Grotte (Ba) in B1. Ecco le prime dichiarazioni
della  nuova  schiacciatrice  della  Futura  Volley  Teramo:
“Sicuramente  sono  molto  felice  di  tornare  a  giocare  in
Abruzzo, a casa – sottolinea Sara Cipriani- Subito, da quando
ho parlato con Luca Mazzagatti (Vicepresidente),  ho capito
che Teramo è una società solida e ben organizzata, con dei
valori e principi molto vicini ai miei, con una programmazione
e con ambizioni che sicuramente mi incoraggeranno a dare tutta
me stessa!

Non vedo l’ora di conoscere lo staff e tutte le mie compagne
anche se più o meno ci siamo sempre ritrovate come avversarie.

Sono molto elettrizzata ed impaziente di iniziare la nuova
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stagione – conclude Cipriani – che sarà sicuramente piena di
soddisfazioni”.

Con questo primo innesto, sulla base del gruppo che ha chiuso
brillantemente la stagione con i Play Off, la Futura Teramo
comincia  a  costruire  l’organico  per  l’imminente  inizio  di
stagione,  una  stagione  che  sicuramente  vedrà  le  atlete
biancorosse protagoniste. Conoscendo anche le ambizioni della
società teramana, la campagna acquisti certamente riserverà
ancora colpi a sorpresa.

Patrizio Visentin

PIOGGIA  DI  MEDAGLIE  nel
pattinaggio corsa
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

La Giulianova Skate In Line agli Internazionali D’Italia Open

L’Aquila, 5 luglio 2022. Si sono svolti, dal 1 al 3 luglio,
gli Internazionali d’Italia Open di pattinaggio corsa sulla
pista  di  pattinaggio  comunale  di  Santa  Barbara  e  nella
giornata di domenica scorsa lungo il circuito stradale di
viale Corrado IV della città dell’Aquila.

La  manifestazione,  di  carattere  internazionale,  ha  visto
impegnati nei tre giorni di gare atleti provenienti da diverse
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nazioni, tra cui Argentina, Iran, Senegal, Uganda, Francia,
Spagna, Olanda, Polonia, Portogallo Germania e Ucraina oltre a
Team Internazionali.

Gli Internazionali di pattinaggio hanno confermato la qualità,
anche a livello internazionale, della Giulianova Skate in line
A.S.D. Il già campione italiano Alberto Rodi, di 12 anni, è
andato  a  medaglie  in  tutte  e  cinque  le  gare  a  cui  era
possibile partecipare, dimostrando un dominio anche a livello
internazionale, con tre ori (su pista nei 300m sprint, nei
3.000 m a punti e nei 3.000 metri a eliminazione) e due
argenti (1.200m e 3.000m su strada).

Un altro importante successo per la squadra giuliese lo ha
conquistato il più giovane Osvado Pistilli, di otto anni, che
ha vinto la medaglia d’oro della sua categoria nella combinata
assoluta delle prove di destrezza e 600 m in linea.

Ad  appena  un  mese  dalla  conquista  del  titolo  italiano  su
strada di Rodi è arrivata ora questa pioggia di medaglie che
conferma  sia  il  talento  di  Alberto,  sia  la  qualità  della
squadra.

“Questi  fantastici  risultati  –  è  il  commento  di  Emilio
Calvarese, Presidente della Giulianova Skate in line –    sono
frutto  dello  straordinario  impegno  e  talento  dei  nostri
ragazzi, così come della qualità tecnica e didattica delle
allenatrici Chiara e Marzia. È la dimostrazione che siamo un
gruppo coeso, che ha prima di tutto ha a cuore il benessere
dei ragazzi e ragazze, sia fisico sia relazionale. Con noi
stringono amicizie e si allenano assieme con spirito di gruppo
per migliorarsi. E questo nonostante il pochissimo tempo che
ci viene concesso presso la tensostruttura – necessaria col
maltempo  e  in  inverno  –  e  un  pattinodromo  che  abbiamo
strappato  al  degrado  e  all’abbandono  contando  solo  sulle
nostre forze. Questi ragazzi meritano qualcosa di più, perciò
ci  appelliamo  all’Amministrazione  comunale  e  al  Sindaco,
poiché basterebbero pochi mirati interventi urgenti, come il



rifacimento  della  pavimentazione  del  pattinodromo  e  una
palestra ove potersi allenare con condizioni metereologiche
avverse. Il prestigio conquistato dalla nostra squadra, se
unito  a  un  impianto  riqualificato,  potrebbe  regalare  alla
nostra città l’opportunità di ospitare numerosi e importanti
eventi sportivi, con tutti i conseguenti vantaggi anche per
l’economia cittadina.”

 A.S.D.  GIULIANOVA  SKATE  IN  LINE  –  Presidente:  Emilio
Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita
alla  promozione  dello  sport  in  particolare  il  pattinaggio
corsa  nel  territorio  di  Giulianova.  A  tale  scopo  accanto
all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività
Federale Regionale, Nazionale e a trofei in tutta Italia, con
ottimi  risultati.  Ha  organizzato  a  Giulianova,  oltre  a
Campionati  Provinciali  e  Regionali,  9  edizioni  del  Trofeo
Nazionale,  sul  lungomare  Zara  di  Giulianova,  denominato:
“Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di
pattinaggio  e  Campioni  provenienti  da  tutto  il  territorio
nazionale.

Emilio Calvarese

AURELIO  DE  VINCENTIIS
VICEPRESIDENTE  della  Turris
Calcio Val Pescara
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022
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Pescara,  5  luglio  2022.  Nuovo  ingresso  in  società  per  la
Turris Calcio Val Pescara, squadra che milita nel campionato
di Promozione, girone B: a seguito della ratifica nell’ultimo
direttivo svoltosi il 28 giugno, il presidente Francano Dario
comunica l’ingresso in società di Aurelio De Vincentiis, ex
vicepresidente del Francavilla Calcio 1927, ai tempi della
cavalcata in serie D (2016/2017), e presidente uscente del
Sambuceto Calcio. Uomo di sport, riconosciuto per le attività
orientate alla valorizzazione delle giovani leve calcistiche,
svolgerà qunque il ruolo di vicepresidente con compiti di
vigilanza  e  raccordo  delle  attività  tecniche  a  supporto
decisionale del presidente e dell’intero direttivo.

Francesco Rapino

TOMMASO FABI È PRONTO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Terza stagione alla Sieco Impavida Ortona

Ortona, 4 luglio 2022. Arrivato alla cittadina abruzzese nella
stagione 2020/2021, Fabi lavora sodo dietro quelle che erano

https://www.abruzzopopolare.com/2022/07/04/tommaso-fabi-e-pronto/


le storiche colonne portanti del reparto centrale della Sieco:
Simoni  e  Menicali.  Coach  Lanci  lo  utilizza  nei  momenti
opportuni e Fabi si fa trovare sempre pronto e soprattutto
efficace. I suoi 64 punti in una stagione che può definirsi
“Part Time” gli valgono la fiducia di tutto lo staff tecnico e
così, nella passata stagione, Tommaso è il titolare per il
centro. La scommessa è da ritenersi vinta perché il centrale
marchigiano porta a casa un bottino di 137 punti.

Forte di questa crescita costante, Tommaso Fabi è pronto per
una nuova stagione ad Ortona, abbracciando un progetto che
vuole i bianco-azzurri veleggiare tra le prime posizioni del
prossimo campionato di Serie A3. E se per l’Ortona si tratterà
del primo campionato di Serie A3, Tommaso Fabi ha già avuto un
piccolissimo  assaggio  della  categoria  quando  nel  2019/2020
aveva cominciato il campionato in quel di Motta di Livenza
prima di passare in A2 alla Conad Reggio Emilia dopo solo tre
partite.

I  primi  passi  nello  straordinario  Mondo  della  Pallavolo,
Tommaso li muove nella sua città, Macerata, dove a undici anni
viene selezionato per le giovanili della Lube. Qui svolge
tutta  la  trafila  delle  giovanili  fino  ad  esordire  nella
stagione 2014/2015 con la Paoloni Appignano, società satellite
della  Lube  Macerata,  in  Serie  B2.  È  la  volta  poi  della
Volleyball  Aversa,  in  Serie  B.   L’esordio  nella  Serie  A2
arriva grazie alla Centrale Del Latte McDonald’s Brescia che
lo vuole per il suo roster 2016/2017. Arrivano poi nell’ordine
Lagonegro  e  Tuscania,  per  poi  scendere  di  un  gradino  e
saggiare la neonata Serie A3 con Motta Di Livenza. Si tratterà
come già accennato di una breve parentesi perché Tommaso Fabi
a stagione in corso risalirà in A2 tra le fila della Conad
Reggio Emilia. Il resto è storia recente con Tommaso Fabi che
incontra la Sieco Service Impavida Ortona nella stagione 20/21
per proseguire insieme anche nella prossima.

«Non  posso  negare  di  essere  molto  carico  per  la  prossima
stagione ad Ortona. Sono molto affezionato a questa maglia e



sono così convinto del progetto che si sta costruendo da aver
rifiutato alcune proposte in Serie A2 dove avrei giocato da
titolare.  La  mia  priorità  era  ed  è  Ortona  e  il  bene
dell’Impavida. Sarà un campionato molto importante. È inutile
nascondersi dietro a un dito. La società sta costruendo un
roster di spessore che punta ad obiettivi molto ambiziosi e
questo non può che essere uno sprone per me e per i miei
compagni  di  squadra.  Sappiamo  che  Ortona  merita  piazze
migliori e spetta a noi giocatori dimostrare di essere in
grado di riportarla li dove appartiene. Darò il massimo per
questa società che ha sempre militato in serie superiori e ai
tifosi, ai quali vorrei contribuire a regalare una gioia dopo
la delusione dello scorso anno. A tal proposito io mi sto già
allenando, ma il bello arriverà il giorno del raduno»

TOMMASO FABI

Nascita: Macerata 06/12/1996

Nazionalità Sportiva: Italiana

Ruolo: Centrale

Altezza: 200 Cm

Carriera:

2022/2023 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2021/2022 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2020/2021 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2019/2020 Conad Reggio Emilia – dall’8/11/2020 (Serie A2)

2019/2020 HRK Motta Di Livenza – fino al 7/11/2020 (Serie A3)

2018/2019 Maury’s Italiana Assicurazioni Tuscania (Serie A2)

2017/2018 Geosat Geovertical Lagonegro (Serie A2)



2016/2017 Centrale Del Latte McDonald’s Brescia (Serie A2)
2015/2016 VolleyBall Aversa (Serie B)

2014/2015 Paoloni Appignano (Serie B2)

2011/2014 Pallavolo Lube Macerata (Settore Giovanile)

GIOCHI SENZA BARRIERE, anche
gli utenti del centro diurno
Helios
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Partecipano all’evento di sport e socialità con Un calcio al
virus

La vita è un gioco di squadra … e tu non puoi mancare.
Appuntamento a Teramo, in piazza Martiri della Libertà giovedì
7 luglio a partire dalle ore 20:30

Teramo, 4 luglio 2022. “La vita è un gioco di squadra e tu non
puoi  mancare”  alla  dodicesima  edizione  di  “Giochi  senza
barriere”,  manifestazione  che  vede  sedici  associazioni  in
“gara” per mostrare la bellezza del vivere e gioire insieme.
Appuntamento a #Teramo, giovedì 7 luglio in piazza Martiri
della Libertà a partire dalle ore 20.30, per una festa di
sport, giochi, musica e balli.
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La conferenza stampa di presentazione dell’evento si svolgerà
martedì  5  luglio  2022,  alle  ore  11.30  a  Teramo  presso
l’Auditorium del Parco della Scienza (via A. De Benedictis
n.1).

“Giochi senza barriere è una manifestazione organizzata dalle
cooperative  del  territorio  che  operano  nel  settore  della
disabilità – dice Morena Ciapanna, coordinatrice del centro
Helios  di  Polis  società  cooperativa  –  Ognuna  di  esse  ha
preparato una performance di giochi di gruppo e di sport. Si
tratta di un momento per stare insieme, tra associazioni di
settore, ma anche per coinvolgere la popolazione”.

Gli ospiti del centro diurno socioeducativo Helios di Val
Vibrata hanno preparato un’animazione dal titolo “Un calcio al
virus”, che prevede un percorso ad ostacoli che porta ad un
canestro  dove  fare  centro  con  una  palla.  All’evento
parteciperanno 18 ragazzi con le famiglie e i 9 operatori del
centro Helios.

L’evento “Giochi senza barriere”, promosso dal CSV Abruzzo
insieme con la città di Teramo, registra la collaborazione
della Prefettura di Teramo e il patrocinio dalla Fondazione
Tercas. Nei giochi e nei balli si alterneranno i ragazzi di
Fondazione Anffas Onlus Teramo, Anffas Lanciano, Associazione
Senza  Barriere,  AISM,  Associazione  Sordi  Italiani  (ASI),
Unione  Italiana  Ciechi  e  Ipovedenti  (UICI),  Associazione
“Dalla Mia Parte”, ANIEP, Autismo Abruzzo Onlus, Aps “OLTRE”,
POLIS Cooperativa Sociale, Associazione Italiana Persone Down
(AIPD),  AIDO,  ANED,  Caleidosco  e  Fondazione  Piccola  Opera
Charitas.

A supporto della iniziativa il CSI (Centro Sportivo Italiano)
di  Teramo,  il  MASCI  (Movimento  Adulti  Scout  Cattolici
Italiani),  il  Comitato  Italiano  Paralimpico  –  Comitato
Regionale Abruzzo e l’Associazione Zupirù Clown che arricchirà
la  serata  con  gag,  travestimenti  e  pillole  di  buonumore.
L’evento si snoderà sul filo del divertimento e dello svago,



fornendo allo stesso tempo spunti di riflessione per tutti
quelli  che  prenderanno  parte  alla  serata.  Alla  consolle
tornerà  il  DJ  Daniel  Marinelli.  Condurrà  la  serata
Luigiaurelio  Pomante.

REGATA  DI  SAN  CETTEO.
Memorial Emanuele Di Persio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Alle  spalle  della  città  vecchia,  è  tornata  un’antica
tradizione  remiera

Pescara, 4 luglio 2022. Fino al primo conflitto bellico, in
occasione  della  Festa  di  San  Cetteo,  venivano  organizzati
numerosi giochi d’acqua sul fiume Pescara, tra cui la “sfida
dei battelli”. L’Associazione “PORTO ANTICO PESCARA ASD”, dopo
la  processione  sul  fiume  della  Statua  di  San  Cetteo,  ha
riportato alla luce anche questa antica tradizione.

Grazie  all’Arcivescovo  di  Pescara-Penne  Mons.  Tommaso
Valentinetti  e  all’Abate  della  città  di  Pescara  Mons.
Francesco Santuccione , che hanno sposato fin da subitola
nostra  iniziativa,  e  con  il  patrocinio  della  FICSF
(Federazione Italiana Canottaggio Sedile Fisso), del Comune e
della Provincia di Pescara e della Regione Abruzzo questo
progetto si è trasformato in realtà.
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La regata ha visto la partecipazione di equipaggi sportivi
provenienti da Ortona e Molfetta. La barca utilizzata è stata
un “Gozzo Nazionale”.

I  Gozzi  Nazionali  sono  un’imbarcazione  regolamentare  della
Federazione Italiana Canottaggio Sedile Fisso. Costruiti in
vetroresina, sono equipaggiati da quattro vogatori che remano
“di punta” – cioè con un remo – e da un timoniere: hanno un
peso non inferiore ai 195 chilogrammi, una lunghezza di 5,60
metri ed una larghezza di circa un metro e mezzo. La regata è
stata  anche  dedicata  alla  memoria  di  Emanuele  Di  Persio
scomparso  prematuramente  alla  giovane  età  di  28  anni.
Emanuele, giovane tecnico della Società Porto Antico Pescara,
aveva sostenuto la prima parte del corso allenatori FICSF ed
era in attesa di ricevere il brevetto.

Prima della regata è stata effettuata, dall’Abate di Pescara
Don Francesco Santuccione, la cerimonia della Benedizione del
Remo. Gli equipaggi partecipanti sono stati 10 per un totale
di  50  atlete  e  atleti  e  hanno  visto  la  vittoria  degli
equipaggi della Lega Navale di Ortona nelle categorie Seniores
Femminile e Maschile.

Gli equipaggi del Circolo nautico Porto Antico Pescara si sono
qualificati al terzo e quinto posto nella categoria Seniores
Femminile e al quarto posto nella categoria Seniores Maschile.
La giornata e stata animata dall’artista Vittorio Di Boscio
per la parte narrante e dal DJ Sandy per la parte musicale.

LANCIANO NUOTO, quante novità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022
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Le nuove attività della società sportiva

Lanciano, 3 luglio 2022. Nuova stagione, progetti nuovi con
tante  sorprese.  È  questa  la  premessa  agonistica
dell’associazione  Lanciano  Nuoto,  squadra  frentana  il  cui
“quartier generale” è presso il centro piscine Le Gemelle,
impianto gestito proprio dall’associazione stessa.

Il  progetto  della  Lanciano  Nuoto  è  stato  quello  di
rivitalizzare  l’impianto;  per  l’associazione,  infatti,  lo
sport rappresenta un vero e proprio valore aggregante che si
basa sul rispetto di sé e degli altri ed è per questo che la
dirigenza  ha  voluto  restituire  a  tutti  i  cittadini  la
possibilità di prendersi cura della propria salute e allo
stesso tempo di divertirsi.

La nuova stagione 2022/2023 continuerà il percorso intrapreso
quest’  anno:  due  piscine  semi  olimpioniche,  attività
agonistica, scuola nuoto con istruttori qualificati sia per
bambini  che  per  adulti,  numerosi  istruttori  impiegati  nel
segmento di fitness in acqua e di fitness a terra e anche in
quello della sala attrezzi, personale di segreteria, direzione
e bar.

Non mancheranno le novità.

La direzione si è impegnata ad arricchire a tutto tondo le
competenze del proprio staff per garantire, ancora di più, un
servizio  eccellente  a  tutti  gli  utenti  della  struttura  e
soddisfare così i loro bisogni. È stata realizzata, inoltre,
una  campagna  promozionale  per  gli  abbonamenti  stagionali
2022/2023:  dal  1°  luglio  sarà  possibile  sottoscrivere,



l’abbonamento più consono alle tue esigenze, a una tariffa
davvero vantaggiosa.

In particolare, a breve sarà presentato il nuovo staff tecnico
della squadra della LANCIANO NUOTO.

Squadra che quest’anno si è ben distinta in particolar modo
nella disciplina del salvamento riportando diverse medaglie a
carattere regionale e nazionale e rientrando tra le prime 20
squadre italiane.

Punta della squadra è l’atleta Serena Nicolucci che è arrivata
in nazionale.

Altri risultati si sono avuti nella pallanuoto dove l’under 18
ha ben figurato nel campionato regionale piazzandosi dopo le
squadre pescaresi così come l’under 14.

“Il prossimo anno ci vogliamo ancora di più migliorare in
tutte  le  discipline”  ha  commentato  il  presidente  Antonio
Carbone.

NUOVO TENTATIVO di record
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

L’apnea per disabili per Ilenia Colanero e Fabrizio Pagani

Sarà la Solmine Deep Water area nel mare di Scarlino il teatro
del nuovo tentativo di record del mondo per due atleti ormai

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/30/nuovo-tentativo-di-record/


molto cari anche agli sportivi abruzzesi. Stamattina a partire
dalle  ore  8:30,  i  due  primatisti  mondiali  di  apnea  per
disabili, Ilenia Colanero, atleta dell’Apnea Team Abruzzo, e
Fabrizio Pagani, assistiti dalla FIPSAS (Federazione Italiana
Pesca  Sportiva,  Attività  Subacquee  e  Nuoto  Pinnato)  in
collaborazione  con  la  Corpo  delle  Capitanerie  di  Porto  –
Guardia  Costiera,  affronteranno  nelle  acque  antistanti  il
comune del grossetano una nuova importante sfida.

Infatti, l’atleta abruzzese e quello umbro si cimenteranno in
una  specialità  totalmente  nuova,  che  presenta  grandi
differenze da quella proposta in piscina. In questa occasione,
infatti, si cercherà la profondità lungo un cavo guida che
verrà posizionato all’interno del campo gara: in superficie ci
saranno i giudici internazionali della CMAS (Confederazione
Mondiale Attività Subacquee), mentre in acqua i tecnici della
FIPSAS che garantiranno ogni aspetto legato alla sicurezza.

SI  RINNOVA  L’INTESA  tra
Andrea  Bulfon  e  la  Sieco
Impavida
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Ortona, 29 giugno 2022. L’opposto 22/23 della Sieco Service
Impavida Ortona avrà talento, voglia, grinta e soprattutto una
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botta  micidiale  e  se  dalla  descrizione  vi  sembrerà  di
conoscerlo, avrete ragione perché si tratta di una conferma.

La Sieco propone le chiavi della zona due ad Andrea Bulfon che
accetta con entusiasmo l’offerta.

Classe 1996 per 198 centimetri d’altezza, l’opposto triestino
muove i primi passi nel mondo del volley proprio nella sua
Trieste. Quelli di Andrea sono però, con ogni evidenza, passi
da gigante perché il giovane atleta viene subito notato dalla
Lube  di  Macerata  che  lo  vuole  per  il  suo  settore  Under.
Tuttavia, il talento di Bulfon è tale da essere girato in
prestito alla Paoloni Appignano per disputare il suo primo
campionato nazionale. Nello specifico si tratta di Serie B1.
Nella  stessa  stagione  “Bulfo”  conquista  con  Macerata  uno
Scudetto Under 19.

L’anno successivo, la Lube Macerata regala ad Andrea Bulfon un
sogno chiamato Superlega vincendo addirittura a vincere lo
Scudetto.    Nello  stesso  anno,  sempre  a  Macerata  ma  con
l’Under 20, Andrea può aggiungere al suo carniere una medaglia
d’argento alle finali nazionali di categoria.

Per il campionato 2015/2016 Bulfon incontra la Serie A2 con la
Materdomini  di  Castellana  Grotte.  In  seguito,  giocherà  ad
Alessano (Serie A2) per poi “stringere la mano” alla pallavolo
abruzzese giocando per la Blue Italy Pineto in Serie B, per
due stagioni, 17/18 e 18/19. Per Andrea Bulfon arriva anche la
prima esperienza in Serie A3. Per il campionato 2019/2020
indossa infatti la casacca della Gibam Fano. Nel frattempo,
Pineto trova la sua strada verso la Serie A3 e Bulfon torna in
riva all’Adriatico. La sfortuna, però ci mette lo zampino e,
in un incontro di precampionato, il forte opposto di Trieste è
costretto ad un lungo stop. La riabilitazione terrà infatti
Andrea lontano dal campo fino al nuovo anno. Nel frattempo,
Pineto ha dovuto giocoforza trovare un sostituto e così Bulfon
si accasa con i Lupi di Santa Croce.



Arriva poi la chiamata dalla Sieco dove Bulfon riprenderà
finalmente il suo percorso di crescita interrotto bruscamente
dal suo infortunio. Sempre pronto ad entrare in campo quando
chiamato in causa da Coach Nunzio Lanci, Andrea Bulfon ha
dimostrato tutte le sue potenzialità. Potenzialità che oggi, è
pronto a scatenare sul campo: «Non potevo non accettare la
proposta della Sieco. Ortona è una piazza importante con una
tradizione  pallavolistica  non  da  poco.  La  società  sta
allestendo un roster di primo livello e sono davvero contento
di far parte di questo progetto. Sono convinto che con la
giusta determinazione potremo fare molto bene in campionato.
Un grosso saluto ai nostri tifosi e ai Dragoni. Ci vediamo
presto!»

ANDREA BULFON

Nascita: 14/12/1996 – Trieste

Nazionalità Sportiva: Italiana

Ruolo: Opposto

Altezza: 198 cm

CARRIERA:

2022/2023 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A3)

2021/2022 Sieco Service Impavida Ortona (Serie A2)

2020/2021 Kemas Lamipel Santa Croce (Serie A2) – dall’1/1/21

2020/2021 Abba Pineto (Serie A3) – fino al 13/11/20

2019/2020 Gibam Fano (Serie A3)

2018/2019 Blue Italy Pineto (Serie B)

2017/2018 Blue Italy Pineto (Serie B)

2016/2017 Aurispa Alessano (Serie A2)



2015/2016 Materdominivolley.it Castellana Grotte (Serie A2)

2014/2015 Cucine Lube Banca Marche Macerata (Serie A1)

Sieco Impavida

RINNOVATE  AMBIZIONI  Ecco  il
Marcela Corzo Bis
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

VOLLEY B2/F. Dopo lo splendido campionato appena concluso, la
Futura Teramo riparte dal tecnico argentino

Teramo, 25 giugno 2022. La Futura Volley Teramo è lieta di
annunciare  il  rinnovo  del  contratto,  come  Capo  Allenatore
della  prima  squadra,  del  tecnico  argentino  Marcela  Corzo
(02/04/1968).  Dopo  l’ottimo  campionato  disputato  dalla
squadra, con lei alla guida, la società ha ritenuto opportuno
sposare la linea della continuità, affidando nuovamente la
panchina biancorossa al coach di Chaco.  

“Siamo felici di riconfermare Marcela Corzo alla guida della
prima squadra – commenta il Vicepresidente Luca Mazzagatti – 
Marcela  ,  prima  dello  scorso  anno,  aveva  sempre  avuto
incarichi  nei  settori  giovanili  e  come  viceallenatore.

La Futura Teramo ha creduto in lei anche come capo allenatore
e la scelta, oggi lo possiamo dire con orgoglio, è stata
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premiata.

Siamo sicuri che anche nella prossima stagione che sta per
iniziare, ci aiuterà nel nostro progetto di crescita gestendo
ed  allenando  al  meglio  le  atlete  che  le  metteremo  a
disposizione  per  cercare  di  essere  protagonisti  in  un
campionato  difficile  come  quello  della  B2  Nazionale”.

Anche  il  tecnico  confermato  esprime  tutta  la  sua
soddisfazione:  “Continuare  ad  allenare  Teramo  e  avere  la
fiducia della società, mi rende felice e orgogliosa ma allo
tempo  stesso  sento  una  grande  responsabilità,  quella  di
migliorarci sempre e di chiedere di più alle ragazze che sono
cresciute  tanto.  Sono  anche  sicura  che  continueranno  a
crescere ancora. Ci aspetta un altro anno di grandi emozioni e
serenità. Nella stagione appena conclusa, la soddisfazione più
grande è stata quella di vedere dopo ogni allenamento e dopo
ogni partita i sorrisi delle giocatrici e dei miei dirigenti.

Da parte della società vedo tanto entusiasmo, un progetto
importante e tanta voglia di fare bene. C’è grande fiducia
circa la possibilità di creare un gruppo forte, che possa
tener  vivo  quell’entusiasmo  che  ci  ha  accompagnato  nel
campionato appena terminato, in particolare fino alla finale
dei Play Off. Non vedo l’ora di mettermi alla prova nella
prossima stagione con l’obiettivo di superare il risultato di
quest’anno”.                

Patrizio Visentin

SI ISSANO E VELE della prima

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/24/si-issano-e-vele-della-prima-cerasuolo-dabruzzo-cup-2022/


Cerasuolo d’Abruzzo Cup 2022
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Veleggiata/regata  riservata  alle  imbarcazioni  d’altura  che
sposa il territorio con le sue eccellenze eno-gastronomiche

Un  evento  di  tre  giorni  organizzato  dal  Circolo  Nautico
Pescara  (Cnp  2018)  per  promuovere  lo  sport  della  vela
valorizzando  i  prodotti  abruzzesi.  Apre  il  Villaggio
Cerasuolo. Questa sera l’inaugurazione e l’alzabandiera dei
Guidoni  presso  la  Club  House  del  CNP  2018  e  aperitivo
riservato agli armatori con i loro equipaggi con degustazioni
di Cerasuolo a cura dello chef Massimo. Poi via alla due
giorni di regate/veleggiate sabato 25 e domenica 26 giugno.
Oggi ultimo giorno per iscriversi alla competizione. Già una
trentina gli armatori partecipanti provenienti da Giulianova,
Vasto, Ortona e Pescara abbracciando così idealmente tutta la
costa  abruzzese.  Sabato  25  il  tracciato  è  di  24  miglia
direzione sud Ortona con passaggio sotto l’Orientale e ritorno
a Pescara.

Domenica  26  rotta  verso  nord,  al  largo  tra  Pescara  e
Montesilvano, con sfilata davanti a piazza Primo Maggio. Ogni
imbarcazione  conta  a  bordo  in  media  7/8  componenti  di
equipaggio. Nel frattempo, nel Marina di Pescara è allestito
il Villaggio Cerasuolo per gli eventi a terra riservati agli
equipaggi. Sabato degustazioni Cerasuolo e cena con festa.
Domenica degustazioni Cerasuolo, pasta party e premiazioni.

In palio è il Challenger Cerasuolo d’Abruzzo Cup che viene
assegnato per un anno, fino alla prossima edizione, alla barca

https://www.abruzzopopolare.com/2022/06/24/si-issano-e-vele-della-prima-cerasuolo-dabruzzo-cup-2022/


che ha vinto in overall nelle due gare. Principale “alleato”
in questa manifestazione è il Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo
che ha scelto il colore rosato del Cerasuolo per identificare
il debutto dell’idea “vela e vino”, affiancato da una serie di
realtà  eno-gastronomiche  che  portano  alto  il  nome  della
regione con i loro prodotti.

È  stato  indetto  anche  un  contest  fotografico  denominato
“EquipaggioCerasuolo” che prevede un premio ai marinai che
pubblicano  foto  sui  social  media  (Facebook  e  Instagram)
indicando #cerasuolodabruzzocup2022 con indosso le magliette
create per l’occasione. La foto ritenuta più significativa e
simpatica verrà premiata da un’apposita giuria. A deliziare i
palati  degli  equipaggi  ci  sarà  la  “Pasta  al  Cerasuolo
d’Abruzzo” cucinata dallo chef Massimo Filippone con la pasta
Rustichella d’Abruzzo.

Grazie agli sponsor e partners che si aggiungono al Consorzio
Tutela Vini d’Abruzzo: Giosport, Autoepi, Saquella, Spiedì,
Rustichella  d’Abruzzo,  AssoPanificatori  Abruzzo-Molise,  New
York  Grafics  Banca  Generali  Private,  Ferretti  Gioielleria,
Locman, Vittoria Rms.

VELA SENZA BARRIERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

A Giulianova la prima regata FIV in Abruzzo con le classi
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paralimpiche di vela

Un grande progetto di inclusione in mare per i diversamente
abili HANSA 303, la deriva porta bandiera di un progetto di
inclusione sportiva nel mondo della vela, irrompe in Abruzzo
grazie alla Lega Navale di Giulianova. Per la prima volta
nella  IX  Zona  Fiv  Abruzzo  e  Molise  si  è  svolta  infatti
domenica scorsa una regata con le classi paralimpiche Hansa
303 e 2.4 m.R. all’interno di un progetto che pone il porto di
Giulianova quale spartiacque per la formazione di una cultura
dell’accessibilità  e  dell’inclusione  all’interno  del  nostro
territorio,  e  che  amplia  gli  orizzonti  dello  sport  in
generale. La regata paralimpica ha visto la partecipazione di
13  imbarcazioni  con  equipaggi  provenienti  da  associazioni
sportive veliche del medio Adriatico che svolgono attività con
le classi Hansa 303 e Hansa 2.4 m.R .

L’evento è stato aperto a più classi al fine di coinvolgere il
maggior numero di soggetti possibile ed è stata organizzato
proprio per mostrare quanto le discipline paralimpiche possano
essere coinvolgenti e quanto la Vela sia, più di altri sport,
aperto ad una competizione che mette tutti gli atleti sullo
stesso  piano.  Forti  dell’esperienza  maturata  nel  2021  con
l’atleta  abruzzese  Iwan  Piccioni  ed  incoraggiati  dal
presidente dell’associazione Liberi nel Vento di Porto San
Giorgio, Daniele Malavolta, a capo di un circolo velico che
nell’arco di un ventennio ha avviato centinaia di ragazzi e
ragazze diversamente abili alla pratica sportiva della vela
paralimpica, la manifestazione giuliese è stata pensata per
promuovere la realizzazione di un impianto sportivo di vela
paralimpico nel porto di Giulianova. Da tempo, infatti, si
parla in quest’ultimo di un miglioramento delle infrastrutture
sportive ma ad oggi, nonostante l’impegno di Ente Porto e Lega
Navale  Italiana,  ancora  non  si  è  riusciti  a  rispondere  a
questa  forte  esigenza.  Per  supplire  alla  mancanza  di  un
impianto idoneo, il comitato organizzatore ha dovuto creare
una  sinergia  tra  vari  soggetti  operanti  sul  porto  di



Giulianova  ed  è  stato  soprattutto  grazie  all’Associazione
Canottieri Giulianova ed alla ditta F.lli Attanasii Servizi
Portuali s.n.c. che è stato possibile creare le condizioni per
superare le limitazioni strutturali. In particolare, la ditta
F.lli  Attanasii  Servizi  Portuali  s.n.c.  si  è  occupata
gratuitamente del varo e dell’alaggio delle imbarcazioni di
classe Hansa 2.4 m.R. Si tratta di imbarcazioni a chiglia
fissa che pesano circa 250 chili ed è necessario avere una gru
per poterle movimentare.

Il  pontile  dell’Associazione  Canottieri  Giulianova  è  stato
invece indispensabile per il trasferimento degli atleti dalla
carrozzina  alle  imbarcazioni.  Le  soluzioni  progettuali
sviluppate  dai  cantieri  Hansa,  rendono  queste  imbarcazioni
estremamente sicure anche in condizioni critiche e permettono
anche ai più inesperti di approcciare alla navigazione a vela.
Il  presidente  della  Federazione  Italiana  Vela  Francesco
Ettorre  è  intervenuto  per  un  saluto  agli  atleti  e  per
evidenziare l’ottimo lavoro svolto dal Movimento Paralimpico e
dalla Lega Navale di Giulianova, orgoglioso del fatto che a
Giulianova si sia svolta la prima regata di classe paralimpica
della IX Zona Fiv Comitato Regionale – Abruzzo e Molise. Dal
punto di vista velico sportivo l’evento è stato un successo,
grazie anche alle condizioni meteo marine ottimali che hanno
visto un vento costante grecale di sette nodi. Tredici le
imbarcazioni in acqua: due 2.4 mR, quattro Laser 4.7 e sette
Hansa 303, di cui quattro in singolo e tre in doppio. Tre i
circoli nautici che si sono affrontati: ASD Liberi nel Vento
di Porto San Giorgio, LNI Giulianova e LNI San Benedetto del
Tronto. Sono state disputate tre prove condotte dal Comitato
di Regata presieduto dal UDR Nicola Rapino. Tutte le prove
hanno visto dominare gli atleti di Liberi Nel Vento nelle
classi paralimpiche. Giorgio Curzi, primo nella classe 2.4mR,
Giorgio  Piccioni  primo  nella  classe  Hansa  303  singolo  e
Mengascini Rossella e Pamela Pasquali primi nella classe Hansa
303  doppio.  Alla  premiazione  sono  intervenuti  il
vicepresidente dell’Ente Porto Fabrizio Bonaduce, l’Assessore



allo  Sport  del  comune  di  Giulianova  Livio  Persiani,  il
comandante della Guardia Costiera di Giulianova Daniela Sutera
e  il  presidente  del  Comitato  Paralimpico  Abruzzese  Mauro
Sciulli. Molti apprezzamenti all’evento ed al lavoro svolto
dalla Lega Navale di Giulianova sono stati fatti anche dal
Presidente della Lega Navale di San Benedetto del Tronto Adele
Mattiol, e dal vicepresidente della IX Zona FIV Alessandra
Berghella. Pescara, 24 giugno 2022 press FIV IX Zona Abruzzo e
Molise info 3299741002

RODI  E  NARCISI  TRIONFANO
nelle loro specialità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Il Sindaco Jwan Costantini e l’ Amministrazione comunale si
congratulano per i risultati raggiunti

Giulianova, 21 giugno 2022. Quelli appena trascorsi sono stati
giorni segnati da due brillanti affermazioni di giovani atleti
giuliesi. Giovanissimo, con i suoi 12 anni, Alberto Rodi, che
con la sua performance ha regalato la

Medaglia d’oro nazionale ai campionati italiani di pattinaggio
corsa alla società sportiva “Giulianova Skate in line” Asd.
Alberto si è imposto  nella gara 100 metri sprint in corsia
disputata in occasione del Campionato Italiano di Pattinaggio
Corsa su strada e Trofeo Roller Skate Italia svoltosi dall’8
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all’11 giugno a Cassano D’Adda.

Soddisfazioni enormi anche per il ventunenne Roel Narcisi, che
a San Donato Milanese ha agguantato il titolo di Campione
Italiano assoluto di pesistica olimpica 2022 . Già campione
italiano juniores e due volte campione italiano universitario,
il  pesista,  cresciuto  alla  scuola  di  Anselmo  e  Giulio
Silvino,  ha sollevato sullo strappo 181 chili, per un totale
di 321 chili.

“L’  Amministrazione  comunale  –  sottolinea  il  Sindaco  Jwan
Costantini – non può che rallegrarsi con questi ragazzi, che
onorano i loro maestri, le loro famiglie, la nostra città. E,
che, soprattutto, onorano sé stessi, i loro sacrifici, il
tanto tempo impiegato, ogni giorno,  per raggiungere risultati
straordinari”.

FINE  STAGIONE  ricco  di
iniziative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Per l’Azzurra Basket iniziati i campus estivi

Lanciano, 20 giugno 2022. Fine stagione ricco di iniziative
per l’Azzurra Basket Lanciano. Centinaia i bimbi che hanno
preso parte  alla Festa del Minibasket della società sportive
che si è svolta all’interno del Parco delle Rose a Lanciano.
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Bimbi di tutte le categorie, dai pulcini agli esordienti, si
sono  esibiti  in  giochi,  gare,  percorsi  motori  e  partite,
seguiti da un numeroso staff. E, per l’occasione, la società
sportiva, dopo 38 anni di storia, ha lanciato il proprio inno,
ideato  dal  maestro  di  musica  Remo  Vinciguerra  e  che,  nei
prossimi anni, accompagnerà ogni evento griffato Azzurra.

La festa si è conclusa con la premiazione di tutti i presenti
con una medaglia. A fare da padrone di casa il presidente Ezio
Grappasonno.  A  seguire  c’è  stata  la  “Festa  del  basket”,
appuntamento che ha coinvolto tutte le categorie giovanili
compresa la prima squadra. Il torneo è giunto alla dodicesima
edizione: tutti gli atleti hanno potuto mettersi in gioco in
un  clima  di  divertimento,  fortificando  legami  e  senso  di
appartenenza.

Appuntamento che si è tenuto sul nuovo campo outdoor targato
Azzurra e da poco inaugurato all’interno del centro sportivo
“Costa dei Trabocchi Sporting Club” a Rocca San Giovanni.

Lo stesso centro sportivo  ospita due campus estivi:  il primo
denominato “Summer training” per bambini dai 5 agli 11 anni.
Ci sono lezioni minibasket e attività ludiche, creative e
laboratori  linguistici.  E  poi  attività  speciali  tutte  le
settimane come equitazione e piscina. La novità di quest’anno
sono  i  laboratori  linguistici  con  giochi  divertenti  in
inglese. L’iniziativa andrà avanti fino al 5 agosto: ci si può
ancora iscrivere.

Il campus si svolge dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 13.
Per info e/o iscrizioni 328 9411544. Per i ragazzi più grandi,
invece, dai 12 anni in su, è in corso il “Summer training camp
perfezionamento”,  nei  pomeriggi  dal  lunedì  al  venerdì  con
allenamenti ed esercizi individuali con programmi tecnici e
fisici personalizzati.

Inoltre, gli iscritti hanno l’opportunità di conoscere ospiti
di fama che raccontano le loro storie e dispensano consigli



utili  alla  crescita  formativa.  Per  info  e/o  iscrizioni
3926937226

UN ABRUZZESE SUL GRADINO più
alto della Giraglia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Lisa  R  vince  in  overall  una  delle  più  importanti  regate
d’altura del Mediterraneo

Pescara, 18 giugno 2022. Lisa R, il Ker 46 di Giovanni Di
Vincenzo imprenditore di Pescara (Circolo Velico La Scuffia),
ha vinto la Rolex Giraglia 2022, la regina delle regate del
Mediterraneo, classificandosi prima in overall.

Lisa R, 14 metri, è la super barca dell’imprenditore abruzzese
che ha voluto nel suo equipaggio professionisti e giovani
atleti per lo più abruzzesi appassionati della vela, cresciuti
sportivamente a Pescara.

La Giraglia è la più classica delle lunghe, ossia 240 miglia
sulla rotta Saint Tropez-Giraglia Genova, regata nella quale
erano iscritte quest’anno ben 164 barche. Un risultato storico
per la vela abruzzese e pescarese in particolare.

Oltre a Gianni Di Vincenzo in barca anche Matteo Pagliuca, che
gestisce la prua di Lisa R, e poi Ugo Arlini di Pescara,
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Francesco Murillo di Vasto e Piero Riccetti di Lanciano. Nella
Giraglia di quest’anno i dettagli hanno fatto la differenza,
con condizioni meteo marine particolari: salti di vento e
soprattutto bonaccia. Lisa R, varata nel 2015, è un bolide da
regate lunghe ottimizzato in ogni dettaglio: progettato da
Jason Ker, mago delle carene veloci (già progettista in Coppa
America di Shosholosa).

L’imbarcazione Lisa si chiama così per la passione in casa Di
Vincenzo  per  i  fumetti  dei  Simpson  ,  popolare  serie  TV
americana. La piccola Lisa Simpson troneggia sullo spinnaker,
e  anche  le  precedenti  barche  dell’imprenditore  pescarese
(prima un X-41 e poi un Reichel-Pugh 45) portavano lo stesso
nome.  L’equipaggio  vincente:  Gianni  Di  Vincenzo,  Francesco
Bertone,  Marcel  Korte,  Giacono  Santinelli,  Ugo  Arlini,
Guglielmo  Giordano,  Simone  Malagugini,  Francesco  Murillo,
Nikolai  Kornev,  Fabio  De  Simoni,  Matteo  Pagliuca,  Piero
Riccetti, Christian Buck.

CERASUOLO  D’ABRUZZO  CUP,
l’abbraccio  della  vela  col
vino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Luglio 2022

Presentata questa mattina nello spazio verde del Marina di
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Pescara la prima edizione della Cerasuolo d’Abruzzo Cup 2022,
regata-evento  organizzata  dal  Circolo  Nautico  Pescara  (Cnp
2018) per promuovere lo sport della vela in gemellaggio con le
eccellenze eno-gastronomiche del territorio. In particolare,
main sponsor della manifestazione, che si svolge sotto l’egida
della Federazione Italiana Vela IX Zona Abruzzo e Molise, è il
Consorzio Tutela Vini d’Abruzzo che conta attualmente 210 soci
tra cantine private e cooperative e che ha scelto il colore
del Cerasuolo per abbracciare l’iniziativa e idealmente il
colore delle vele. Vento, vela, vino, territorio.

Venerdì  sera  al  tramonto,  nello  scenario  del  Marina  di
Pescara, la cerimonia di inaugurazione della manifestazione
con armatori, equipaggi e autorità. Alza bandiera e brindisi
col  Cerasuolo  d’Abruzzo.  Poi  via  alla  due  giorni  di
regate/veleggiate  sabato  e  domenica,  25  e  26  giugno.  Le
iscrizioni sono aperte fino a giovedì 23. Attualmente sono già
una  ventina  gli  armatori  partecipanti  provenienti  da
Giulianova,  Vasto,  Ortona  e  Pescara  abbracciando  così
idealmente tutta la costa abruzzese. Sabato 25 il tracciato è
di  24  miglia  direzione  sud  Ortona  con  passaggio  sotto
l’Orientale e ritorno a Pescara. Domenica 26 rotta verso nord,
al largo tra Pescara e Montesilvano, con sfilata davanti a
piazza Primo Maggio. Ogni imbarcazione conta a bordo in media
7/8 componenti di equipaggio.

Nel frattempo, nel Marina di Pescara è allestito il Villaggio
Cerasuolo per gli eventi a terra riservati agli equipaggi.
Sabato  degustazioni  Cerasuolo  e  cena  con  festa.  Domenica
degustazioni Cerasuolo, pasta party e premiazioni. In palio è
il Challenger Cerasuolo d’Abruzzo Cup che viene assegnato per
un anno, fino alla prossima edizione, alla barca che ha vinto
in overall nelle due gare. A presentare la manifestazione
nello spazio verde della Club House del Cnp 2018 Andrea Mori,
delegato  del  Circolo  Nautico:  presenti  il  presidente  del
Circolo Nino Venditti, il presidente del Consorzio Tutela Vini
d’Abruzzo Valentino Di Campli, il delegato della IX Zona Fiv



Abruzzo  e  Molise  Giancarlo  Casuscelli,  il  presidente  del
Consiglio regionale Lorenzo Sospiri, il direttore del Marina
di  Pescara  Bruno  Santori,  il  comandante  in  seconda  della
Guardia Costiera Marcello Notaro.

Nino Venditti: “Il progetto Cerasuolo d’Abruzzo Cup è il primo
esempio concreto di abbinamento di un evento sportivo a un
prodotto così strettamente caratteristico abruzzese come il
vino. Deriva da altri successi di analoghi gemellaggi svolti,
e che continuano a svolgersi, e che si sono trasformati in
appuntamenti classici anche di richiamo turistico (incoming).
Ma non bisogna dimenticare che comunque la vela è uno sport
formativo per tutti i giovani che devono imparare a prendere
decisioni da soli in mare, e quindi deve essere sempre più
valorizzato in una regione come la nostra che si affaccia
sull’Adriatico.

Mi auguro che il Marina torni ad ospitare sempre più eventi di
rilievo nazionale ed internazionale come una volta”. Valentino
Di Campli: “Abbiamo ricevuto l’invito e certo non ci siamo
sottratti a questa interessante iniziativa di promozione del
vino abruzzese in un contesto meraviglioso ed accogliente come
quello  del  Porto  Turistico  di  Pescara.  Da  una  parte  il
territorio  espresso  dal  prodotto  dall’altra  i  valori  che
esprime la vela, come l’ambiente, il turismo, il mare, oltre
che i valori dello sport e l’agonismo in generale. Un connubio
perfetto.

Alla  vela  si  avvicinano  aziende  convinte  che  lo  sport,
l’impegno,  la  voglia  di  vincere  possano  diventare  delle
bandiere per promuovere i propri marchi. Non è un caso che
molti grandi marchi siano ben impressi sulle vele di migliaia
di  barche  piccole  e  grandi  in  tutto  il  mondo.”.  Lorenzo
Sospiri: “Sono tre giorni di promozione del nostro territorio
attraverso lo sport del mare per eccellenza, ossia la vela.
Questa manifestazione è un evento sportivo ma anche conviviale
che  negli  anni  potrebbe  promuovere  tutte  le  eccellenze
abruzzesi”.  Giancarlo  Casuscelli:  “è  importante  portare  in



mare non solo gli sportivi ma anche le loro famiglie, amici e
figli per vivere il mare in tutte le sue sfumature. E questa
manifestazione è un evento sportivo ma soprattutto sociale che
valorizza  questa  vita  sana”.  Bruno  Santori:  “Ben  vengano
queste iniziative che troveranno sempre sostegno nel nostro
Marina”.

Comandante Marcello Notaro: “La vela è lo sport per eccellenza
che rispetta l’ambiente marino. Noi ci saremo per offrire e
garantire la sicurezza in mare”.

Per  l’occasione  viene  indetto  un  contest  fotografico
denominato  “EquipaggioCerasuolo”  che  prevede  un  premio  ai
marinai che pubblicano la foto con magliette e loghi Cerasuolo
Cup ritenuta più significativa e simpatica, foto che saranno
pubblicate  sui  social  media  indicando
#cerasuolodabruzzocup2022.

A deliziare i palati degli equipaggi ci sarà la “Pasta al
Cerasuolo d’Abruzzo” cucinata dallo chef Massimo Filippone con
la pasta Rustichella d’Abruzzo.
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